

Für bewusstes Umgehen mit unseren Ressourcen:

Moderne, nachhaltige Lösungen auf bestehender Trasse.



Über 120 Jahre Fränkische HöllentalBahn

Argumente an Stelle gestreuter Fehlinformationen

- Für Güter von der Straße auf die Schiene.
- Für eine schnelle, finanziell und ökologisch nachhaltige Beförderung.
- Für eine Modernisierung der Bahnstrecke Hof - Marxgrün.
 - Gegen ein weiter so mit unseren Ressourcen und Chancen.

Diskutieren Sie mit.

**Wir sind am 1. Mai (Mai-Kirchweih)
auf dem Bahnsteig des Bahnhofs Bad Steben.**

Infostand in lockerer Atmosphäre **Glücksrاد** mit vielen Gewinnen